
ПРОТОКОЛ № 78 
проведения публичных слушаний 

от 07 сентября 2011 года 
Присутствовали 
члены комиссии: 

А. В. Усов сопредседатель комиссии, директор департамента 
архитектуры и





Л. Е. Тарабанов Директор ТП «МОДЕРН и Ко» 
Т. С. Усынина Начальник сектора имущественных и земельных 

отношений производственно-технической службы 
филиала Сургутские электрические сети ОАО 
«Тюменьэнерго» 

Д.О. Киреев Архитектор I ООО «Проект» 
С. А. Бородина Архитектор I ООО «Проект» 
И. А.а 







А. Г. Мишина - Председатель ТОС №24 Мишина Алла Григорьевна. Никаких 
жалоб и нареканий со стороны жителей микрорайона по поводу цветочного 
павильона «Флориаль» к нам в ТОС №24 не поступало. 

А.



Л. Е. Тарабанов- Я на экране не вижу этого магазина, а вижу только один 
объект, а второго нет. В данном случае на экране объект потерян. Они увязаны 



жилыми помещениями». Заявитель ТФ «Мостоотряд-80» ОАО 
«Мостострой-11»; 

Докладывает: 

О. В. Светличный - Есть необходимость в реконструкции здания АБК, так как 
оно построено в 80-х годах. Для строительства новой автомобильной дороги, 
через реку Обь и привлечения квалифицированных специалистов, просим 
предоставить



председателю, то попросила показать документы, на каком основании 
появилась крыша на моем строении - мне отказали. Я заказала проект на 
магазин, после чего обратилась в комиссию. Магазин будет смешанных 
товаров, цокольный этаж из блоков, 2-ой этаж из бревен, так















Г. К. Султангулова- Нет, я Вам говорю, что основное здание было построено 
давно, а пристроили овощной с боку, тем самым убрали пешеходную дорожку. 

А. В. Горбатко- Там был спуск, мы его накрыли крышей. 

Г. К. Султангулова- Вы неправы, я там живу 12 лет и я вижу как все 
происходит









Л. Е. Тарабанов- Существующее здание находится по красной линии, 
прилегающий за этим зданием,



А. М. Гапеев- Комитет в таком виде его согласовал со стоянками и нас 
устраивает. 

А. Г. Лазарев- Я хотел бы обратиться, что у нас сегодня публичные слушания, 
а не обсуждение вопроса, предлагаю вопрос закончить. 

А. В. Усов - Согласен. Все замечания будут учтены и внесены в протокол, а так 
же все документы по данному вопросу будут переданы в комиссию для 





ВЫПИСКИ ИЗ ПРОТОКОЛА № 108 
заседания комиссии по градостроительному зонированию 


